



## 2学期の締めくくり

早いもので、2学期も残り8日となりました。学校では、第3波を迎えたコロナウィルス感染症への対策を徹底しながら、子ども達が2学期のまとめに一生懸命に取り組んでいます。その一端を紹介します。

- 2学期にがんばったこと、できるようになったことを振り返り自分の成長を確認するとともに、新しい目標についても考えています。
- 2学期に立てた自分の学習・生活・健康面のめあてを振り返り、成果と課題を冬休みや3学期の生活に生かそうとしています。
- 算数・国語を中心に各教科で、2学期の既習内容をドリルやプリント等で復習し、既習事項の定着を図っています。
- 「校庭マラソン」では、自分や学級で立てた目標が達成できるよう時間の使い方を工夫しながら一生懸命走り体力向上に努めています。
- 自分はもちろん、「みんなが楽しめること」を学級全体で考え、お楽しみ会等を計画しています。

今後も、子ども達が自分のがんばりや成長を実感し、これからの学校生活に意欲的に取り組めるような「学期のまとめ」を丁寧に行っていきたいと思えます。ご家庭でも、子ども達のがんばりを励ましていただきたいと思います。

## 交通事故防止に向けて

12月10日から「年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動」(~1/7)が始まりました。それに先立ち、本校では、12月1日にいわき南警察署長様、いわき南地区安全運転管理者協会会長様、交通安全協会遠野支部長様を始め、関係各位の方々に来校いただき、「夜光反射材贈呈式」を実施し、6年生の代表者が出席しました。これは、夜間の交通事故をなくすため、子どもを通して各家庭の祖父母や高齢者の方に反射材をお渡しして注意喚起を図るものです。是非、効果的にご活用ください。

25日からは冬季休業に入りますが、今後も、学校・家庭・地域・関係機関が連携して交通事故防止に努めていきたいと思えます。ご家庭でも、継続的な声かけをよろしくお願いいたします。



交通ルールを守って  
生活しましょう！



【方部一斉下校へのご理解とご協力、ありがとうございました。】



7~11日に方部一斉下校を実施しました。回を経るごとに体力がついてきたのか所要時間も短くなってきました。また、班のまとまりが強くなり、助け合い・励まし合いながら下校する様子が多く見られました。体力の向上はもちろんですが、こうした姿も目指すべきところであります。成果があった活動だと考えております。安全に実施できましたのも、決められた場所までのお迎えや、一緒に歩いてくださる各家庭の皆様のご協力があったこそと感謝いたします。今後も引き続きのご協力をよろしくお願いいたします。